

Lundi 10 août 2015 (article de Carlos Soto)

VÉNISSIEUX Mondiaux d'athlétisme masters : Le « bilan mitigé » de Caroline Defour

Caroline Defour (AFA Feyzin-Vénissieux) participait vendredi à l'épreuve du saut à la perche des championnats du monde d'athlétisme vétérans.

Quel est le bilan de votre compétition ?

Il est assez mitigé. Je suis contente d'avoir participé. Ce sont mes premiers mondiaux. J'avais fait les « France » l'année dernière où je m'étais

classée seconde en W35. Cette année, je n'avais pas d'objectif de podium mais je voulais faire trois mètres pour reprendre un peu le niveau mais je n'ai pas été performante.

Quelle a été votre préparation ?

Comme pour une saison normale. Ces championnats étaient assez tardifs, on essaye de se préserver et de faire une programmation pour avoir le

pic de forme pendant la compétition.

Que pensez-vous de la concurrence ?

Le niveau est élevé. Ma compatriote culmine à 3,50 m-3,70 m. Il y a quelques Britanniques qui ne sont pas mal. C'était ma dernière année dans cette catégorie. J'ai 39 ans, peut-être qu'en changeant de catégorie, la prochaine fois, j'aurai un podium ! ■



■ **Caroline Defour (AFA Feyzin-Vénissieux).** Photo Carlos Soto